

Circulaire

AUX AMIS ET AUX ABONNÉS DU "GASCON".

Le propriétaire du *Gascon*, reconnaissant de l'encouragement qu'il a sans cesse reçu depuis la fondation de son journal, ne répondrait pas au but qu'il s'est proposé s'il ne faisait de nouveaux sacrifices pour rendre le *Gascon* plus attrayant et plus populaire encore. En conséquence, il informe la public en général et ses amis et abonnés en particulier que, voulant répondre à leur empressement, il a l'intention de s'assurer les services d'un artiste de capacité pour illustrer le *Gascon*.

Chaque numéro du journal sera orné de vignettes comiques, attachées aux principaux articles.

Quoique cette notable amélioration doive nécessairement entraîner le propriétaire dans des dépenses considérables, le prix d'abonnement sera le même qu'auparavant.

Le *Gascon* sera donc le seul journal satyrique illustré publié en Canada. Le prix d'abonnement qu'il demande est si minime, qu'il ne peut manquer d'être encouragé partout, et tous les avantages qu'il offre aux abonnés lui font espérer une grande circulation.

Jusqu'ici le *Gascon* s'est vendu presque entièrement au détail : maintenant il préfère avoir une circulation régulière, et c'est pourquoi il fait un nouvel appel à ses agents et à ses amis. Des listes de souscription leur seront envoyées, et nous les prions de nous les faire parvenir dès qu'elles seront remplies.

Comme nos nouveaux arrangements nécessitent quelques préparatifs, principalement pour notre circulation régulière, le *Gascon* ne paraîtra pas d'ici à quelque temps : nos abonnés ne perdront rien pour attendre. Au reste, sa suspension ne sera pas longue, nous pouvons en assurer nos lecteurs.

Une seconde circulaire plus détaillée sera publiée avant peu.

P. LAMOUREUX,
Editeur-Propriétaire.

Québec, Bureau du *Gascon*, 2 Juin, 1858.